

Urbanisme

- ◆ Nouveau PLU communal (2022 - 2032) et mise en cohérence avec le SCOT qui définit pour Rebréchien, sur la période 2020/2040, la construction de 145 logements, incluant les 22 logements seront prochainement réalisés à l'Orme au Roi sur 2026 et 2027
- ◆ Une dynamique retrouvée avec 90 nouvelles familles accueillies en 6 ans dont 18 en logements sociaux (soit un Total de 7 % du parc immobilier)
- ◆ Aucun nouveau lotissement possible jusqu'à la fin du PLU en 2032
- ◆ Resterait 40 logements à créer en lotissement entre 2032 et 2040

Citoyenneté / Communication

- ◆ Ouverture des commissions municipales aux administrés
- ◆ Cérémonie des vœux du Maire, accueil des nouveaux habitants
- ◆ Budgets participatifs en 2022 et 2024
- ◆ « A la rencontre de mon Maire » chaque 1^{er} samedi du mois
- ◆ Communication périodique et transparente
- ◆ Mise en place d'un panneau d'information électronique

Jeunesse / École / Restauration scolaire

- ◆ Organisation de nombreuses manifestations jeunesse, tournois sportifs, spectacles et cadeaux de Noël offerts
- ◆ Installation de nouveaux équipements de sports et de loisirs (aire de jeux du mail, de l'école, parcours Street Work out)
- ◆ Veille permanente avec l'ensemble de la communauté éducative pour une école de qualité
- ◆ Ouverture de 2 nouvelles classes en 6 ans et recrutement de 2 nouvelles ATSEM à temps plein
- ◆ Gestion en régie du Restaurant scolaire pour 150 enfants/jour. Aucune augmentation de tarif depuis 2021 malgré l'inflation

Commerces / Artisans / Santé

- ◆ Valorisation des commerçants et des artisans sur le site internet communal
- ◆ Priorisation territoriale lors des achats de proximité et des travaux communaux
- ◆ Soutien aux commerces de proximité avec un référent dédié
- ◆ Installation de nouveaux food trucks sur la place de l'église
- ◆ Installation d'un nouveau commerce (pizzeria)
- ◆ Installation de 5 nouveaux professionnels de santé dont une infirmière

Bilan de mandat

2020 / 2026

Qualité de vie

Vivre ensemble

Village dynamique

Santé financière

Rebréchien



L'heure du bilan

Chères Rebricastinoises, chers Rebricastinois,

Dans quelques mois, mon mandat de Maire de Rebréchien prendra fin. À partir du 1er septembre, période de réserve électorale oblige, il ne me sera plus possible de communiquer. C'est pourquoi je profite de cet été pour faire avec vous le bilan des actions réalisées au cours de ces six dernières années par votre équipe municipale.

Rappelons que c'est dans un contexte difficile qu'aura commencé en 2020 notre mandature. Entre une assignation en justice par les trois élus d'opposition devant le tribunal administratif d'Orléans pour contestation électorale en dépit d'une victoire avec plus de 60 % des suffrages, une crise sanitaire sans précédent, une flambée des prix, notamment ceux de l'énergie, les trois premières années n'auront pas été simples. En dépit de cela, nous n'avons pas cessé d'agir pour moderniser notre village, avec l'énergie, la proximité et l'exigence que vous me connaissez.

Les engagements électoraux pour lesquels vous nous aviez accordés votre confiance étaient clairs : développer notre village, accueillir enfin de nouvelles familles, rajeunir notre population, rouvrir des classes, faire de Rebréchien un village sobre et élégant, qui respire au rythme de ses manifestations. Une commune bien gérée, solidaire, respectueuse de son environnement agricole et boisé. Une commune sûre à l'esprit villageois où il ferait bon vivre à proximité d'Orléans-Métropole. Mais aussi protéger nos seniors, agir sur le cadre de vie et l'embellissement, relier les quartiers par des venelles, sécuriser les déplacements piétonniers par la création de nombreux trottoirs, tout en poursuivant le désendettement de la commune. Ceci, sans jamais augmenter la fiscalité pesant sur les familles.

Sur l'ensemble de ces points, nous avons réussi notre mission.

Gérer un budget de 2,1 millions d'euros, 1 429 administrés, 17 agents territoriaux, une école et une restauration scolaire de 160 élèves, n'est pas toujours chose aisée. Vos élus se seront battus sans faille pour faire avancer les dossiers liés à l'éducation, à la sécurité, à

la transition écologique, réviser le PLU, faciliter l'installation de 5 professionnels de santé et surtout obtenir partout où cela était possible les subventions nécessaires à la réalisation de projets structurants.

Oui, nous avons travaillé dur chaque jour avec les équipes municipales pour agir à vos côtés. C'est pourquoi il convient de féliciter nos agents municipaux et les responsables de service pour leur grand professionnalisme. Tout comme il faut remercier les responsables associatifs qui se sont donnés sans compter pour faire vivre notre commune, les membres de la communauté éducative qui œuvre sans relâche pour faire réussir nos jeunes, les commerçants, les professionnels de santé, les agriculteurs et les artisans, pour les services rendus au quotidien à la population. Sans oublier, bien évidemment, de saluer l'investissement des élus. Ensemble, et malgré les difficultés, nous avons su garder le cap pour faire progresser notre commune autour des valeurs que nous partageons, celles de notre « Sens de l'engagement ».

Rebréchien a désormais de solides bases pour envisager l'avenir avec sérénité et ambition.

Thierry LEGUET



Finances

- ◆ Un désendettement communal passé de 243.000 € à 105.000 € (à fin 2025)
- ◆ Un taux de Taxe Foncière jamais augmenté depuis 2016
- ◆ Mise en place d'un dégrèvement de Taxe Foncière de 40 % pendant 2 ans pour les constructions neuves

Culture / Patrimoine

- ◆ Ouverture d'une nouvelle bibliothèque municipale et scolaire
- ◆ Soutien financier aux associations porteuses de l'organisation du Rock in Rebrech
- ◆ Organisation périodique de nombreux spectacles culturels
- ◆ Création et installation de 12 panneaux pédagogiques valorisant l'histoire et le patrimoine

Travaux / Sécurité

- ◆ 2 nouveaux parkings créés (place de l'église et face à la Mairie)
- ◆ Création de nouveaux trottoirs pour plus de sécurité route de Vennecy, route de Marigny, route de Loury, rue du Haut thibert, rue du Pré bouché, rue de l'école, rue du Caquet
- ◆ Création de nouveaux cheminements piétonniers et de venelles pour relier les quartiers rue de l'école, route de Neuville, rue du Caquet, rue des Hachains, rue du bas de jumeau
- ◆ Création de nouveaux dispositifs de ralentissement, rue Marguerite de Guitaut, route de Neuville et radars pédagogiques
- ◆ Mise en place de 5 caméras de vidéoprotection dont 2 L.A.P.I.
- ◆ Réfection bâtementaire et thermique de l'école (tranche 1), de la Mairie, du complexe gymnase/salle polyvalente, de la salle des mariages, des 2 commerces route de Vennecy, du cimetière



Associations / Seniors / Solidarités

- ◆ Présence aux AG, soutien matériel et financier adapté
- ◆ Suivi du plan canicule pour nos seniors
- ◆ Organisation annuelle du repas des aînés. Distribution à domicile du colis de Noël
- ◆ Prise en charge de 50 % du coût de la présence verte
- ◆ Portage de repas à domicile
- ◆ Aide et soutien aux familles les plus en difficultés (CCAS)
- ◆ Création d'un logement d'urgence entièrement meublé
- ◆ Des attentions personnelles pour les naissances, les décès, les mariages, les anniversaires



Environnement / Embellissement

- ◆ 100 % de l'éclairage public désormais mis en LED
- ◆ Installation de distributeurs canins et de poubelles partout sur la commune
- ◆ Installation de 40m² de panneaux solaires photovoltaïques sur le gymnase
- ◆ Installation de 2 bâches de récupération d'eau de pluie de 50.000 litres pour assurer une autoconsommation
- ◆ Changement de tous les containers à verres
- ◆ Une exigence de tous les jours pour un village propre, élégant, embelli y compris sur le parvis de la Mairie
- ◆ Des centaines d'arbres et de végétaux plantés dans chaque quartier pour un bilan carbone amélioré
- ◆ Des réunions de quartier pour échanger avec les habitants sur leur cadre de vie
- ◆ Obtention d'une 1^{ère} puis d'une 2^{nde} fleur au label régional des Villes et Villages Fleuris

